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D鶴岡ローターアクトクラブ誕生によせて

三井　徹君

近いうちに、ローターアクトクラブ（RA

C）誕生のはこびになりましたことは誠に喜

ばしく且つ非常に意義深いものがあります。

この誕生に至った経過をふりかえってみる

時感慨深いものを感ずる次第です。

阿部嚢先生がユネスコ子供学校をお始めに

なってから20年近くなります。高校生の間で

ボランティーア・グループが生まれたのは10

年位前です。ここ3～4年でグループは20近

くの数になりました。そのグループが阿部先

生を中心にして横の連携的会合を持つように

なったのは4～5年前からと思われます。鶴

岡市の環境、民情の中にこのような高校生ボ

ランティーア・グループが出来てきたことは

誠にユニークな現象であると思います。庄内

藩の教育によって培われたものが多い当地の

民情の中に、その素質があったものでありま

しょう。その上に阿部先生のユネスコ活動も
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確かに大きな影響を与えております。

古い歴史をもつボーイスカウト運動も、青

少年に対して影響を与えております。そして

叉私共RCの提唱しましたインターアクトク

ラブの設立活動も、その一員として存在する

と共に他への影響もあったことと思います。

兎角20近いこれらのグループが阿部先生を

中心として年2～3回の横の連絡会合を持っ

ております。

4年前RACがRCの青少年プログラムと

して発表推奨された時、私共青少年委員会か

らこのボランティア・グループの会合にRA

Cの説明に参上いたしました。

「高校在学中に各々、特色あるボランティ

ーア・グループの中で積極的に活動していた

者が、卒業と同時にそのグループから離れる

わけですが、その時に彼等が求めるものとし

て、RACが適当なのではないか」と考えた

わけです。

その後このボランティーアの人々は着実に

歩みを続けてきましたし、その中から次第に

RACへの期待が生まれ大きく育ってまいり

ました。昨年あたりから、阿部先生に対して

RACは何時設立されるのかと云う要望が多

く聞かれるようになりました。このように相

当長い年月を経過してだんだん強くなってき

た要望であります。

ロータリークラブの社会奉仕の要旨は「地

域社会が何を望んでいるか」を調査し適切な

活動をすることです。当クラブもこの要望に

答える時が来たと思います。

若い、純真な、熱心なこれらのボランティ

ーアの要望に応えることを一つの基盤として

他方ロータリアンの関係する事業場の若人、

更に一般の青少年の希望者を含めて、ロータ

リーの立場からみて、調和のとれたRACの

設立を実現したいと思います。

RACが設立されましたら当クラブ会員全

員が気軽るに例会に出席してRAC会員と共

に、話し合い、行動することはしらずしらず

の間に、お互に得る所、通ずる処が多いと思

います。この事は年令の差が大きければ大き

い程、効果が大きいとも考えられます。

RAC設立に至りましたら会員皆様のご子

弟に接すると同じような気持ちで面倒をみて

いただきたいと思います。　　　　以上

劣司　　会　　鈴木（弥）会長代理

訳国歌斉唱

轟ロータリーソング　　「奉仕の理想」

○黙　　宿　　故栗本安基会員のご冥福をお

祈りして全員1分間の黙薩をさ

さげる。

態お誕生日おめでとう

会員誕生

五十嵐三郎君、富樫良書君

奥様お誕生

三浦明子様、斎藤條子様（得四郎君）

佐藤登久子様（昇君）、鈴木須美子様（弥
一郎君）、青山しず江様

9月100％出席　　　　42名

阿宗君、阿部（裏）君、安藤君、張君、森田

君、長谷川（悦）君、早坂（源）君、佐藤（順）

君、市川君、飯自君、石黒君、五十嵐（三）　＼、＿ノ

君、五十嵐（伊）君、五十嵐（八）君、今野君

海東署、田中君、上林君、小花君、小池君

嶺岸君、三井（徹）君、三井（賢）君、三井（健）

君、中山君、小野寺君、大川君、摩君、斎

藤（得）君、佐藤（忠）君、鈴木（善）君、新穂

君、鈴木（弥）君、谷口君、佐々木君、高橋

君、小松君、手塚君、富樫君、上野君、鷲

田君、薮田君

箪会長報告　　鈴木（弥）会長代理



○お礼状到着

鶴岡ロータリークラブ

会長　阿　部　　裏　殿

47．10．15

R・Ⅰ353地区ガバナー　飯島隆俊

ク　　GSE委員長　穴澤義一

拝啓1971～72年に於ける私共の地区

R．Ⅰ353地区とR．Ⅰ278地区（オース

トラリヤ）との研究グループ交換プロ

グラムに就いては御承知の通り、私共

の地区よりの派遣プログラムは本年1

月25日～3月25日、受入れプログラム

に就いては、本年8月31月より10月11

日に亘って極めて成功裡に終始出来ま

した事はガバナー・バストガバナーの

ご配慮特に地区内各クラブの並々なら

ぬご協力の賜の結果と深く感謝いたし

て居る次第であります。

残る所は是等に関する報告書発刊い

たし、お贈り申し上げる事で終了する

筈であり滋に心から各位の御友情を感

謝して御礼申し上げます。　　敬具

＼　J

010月3日に開催されたR．Ⅰ第353地区年次

大会に当クラブより16名のご出席をいただ

き有難うございました。

態幹事報告

○例会場変更

酒田RC lO月11日12時30分　いも煮会の

ためみやのうらカントリークラブ

鶴岡西RCl0月25日（水）12時30分山王閣

山形北RCl0月19日PM6時産業会館6F

天童RC10月14日PM2時30分　りんご狩

神町りんご研究所

○会報到着

新発田、鹿児島、東根、会津坂下、郡山、

八戸東、新庄、東京週敵、石巻東、各RC

Oインターシティーゼネラル・フォーラムの

「テーマ」のお知らせ

クラブ奉仕A　会員増強の考え方

五十嵐正覚君（遊佐）

クラブ奉仕B　広報活動をいかに具体化す

るか　　小池繁治君（鶴岡）

職業奉仕　職業のモラルを高めるためにど

うすれば良いか　五十嵐正雄君（鶴岡西）

社会奉仕　みんなのためになるためにはど

うしたら良いか　　荒井　清君（酒田）

国際奉仕　身近な国際親善を兄い出すには

どうしたらよいか　挺沢康夫君（酒田東）

010月23日はガバナー公式訪問です。理事、

役員、各委員長は義務出席者となっており

ます。

○目下病気加療中の阿部（公）君より電話に

て回復に向かっており日月より例会出席可

能との連絡がまいりました。

010月27日ひさごやで午後5時より現理事、

役員、元会長、元幹事がご参集いただいて

次期地区年次大会の打合せ会を開催します

のでお集り下さい。

○ローターアクトの結成日程について

10月25日　青年セソクーで第2回準備会

11月2日　第3回の準備会で、直ちに結成

集会に移行したい。

11月14日　ロータリーの例会場を変更して

双方の会員合同で発会式を開催

予定

泣出席報告

本日の出席

会　　員　　数　　　　　63名

出　　席　　数　　　　　38名

出　　席　　率　　　60．32％

前回の出席

前回出席率　　　47．62％

修正出席数　　　　　51名

確定出席率　　　80・95％

欠　席　者

阿宗君、阿部（公）君、阿部（賽）君、風間



君、安藤君、張君、橋浦君、平田君、金

井君、五十嵐（伊）君、青山君、黒谷君、

三浦君、岩網君、大川君、靡君、斎藤（栄）

君、斎藤（信）君、佐藤（昇）君、佐藤（忠）

君、笹原君、篠原君、谷口君、津田君

薮田君

メークアップ

薮田君一山形RC

阿宗君一新庄RC

佐藤（忠）君一酒田東RC

阿部（裏）君、張君、早坂（源）君、市川君

石黒君、小花君、小池君、三井（徹）君、

三井（賢）君、佐藤（伊）君、高橋君一平RC

森田君、五十嵐（八）君、佐藤（昇）君、鈴

木（善）君、鈴木（弥）君、手塚君、上野君
一鶴岡西RC

説ビジター

旅河正美君一藤沢RC

松田善三郎君、羽根田正吉君、佐藤成生君
一一鶴岡西RC

やR・】第353地区年次大会　総括的報告

三井賢二君

10月3・4日の地区年次大会に出席してま

いりました。

想像しておりました通りの議事進行であり

ました。

地区大会のテーマーは「和を以て貴しとな

す」ですが、これは「以和貴」となり、大会

開催地の「いわき」に通じてまいります。

いわき市は平を中心にして五つの市が互い

に結び付き合って出来た東北2番の32万都市

となった所だそうです。

只本大会で当クラブは

ロータリー財団寄附額808％の表彰と、

10年皆出席で三井徹君、鷲田克己君、嶺

岸光吉君が表彰されバッジを受けること

になっております。

年次大会での奥様方の応援ですが、従来と

もすれば統一の着物で相当出費をかけての歓

迎風景がみられましたが、今度は自由な服装

で和服あり洋服ありでノビノビと接待に活躍

されていたのが印象的でした。女子のみのロ

ーターアクトの会員も各部門で積極的に援助

されておりました。　　　　　　　以上

♭ニコニコボックス　　　高橋親睦委員長

上林一郎君　ご長男にお嫁さんを迎えられ

おめでとうございます。

＜ロータリークラブは

出席することに意議がある＞

兢半期前年度との例会出席率

比　　較　　表

註数字は％　△印は前年度より低下

出席率向上に協力を．′

＜ローターアクトとは＞

ロータリ・－が提唱した青年層のため奉仕

クラブ

＜ロークーアクト会員資格＞

地域社会、職業及び国際奉仕に興味を持

つ18才から28才迄の青年男女

＜ローターアクトは何をするのか＞

奉仕事業を行ないその進行過程を楽しむ

＜ロータいアクトの運営＞

会員が提唱ロータリー・クラブと提携し

て運営する

＜ローターアクトに入会の理由＞’　1J

ローターアクトはあなたを必要とし、あ

なたもローターアクトを必要とするから

＼、J


